



Kiwanis baut Schule in Visiga

Bereits im Sommer beschlossen die Kiwanis-Mitglieder nach dem Vortrag von Reiner Meusch einstimmig für eine Fly & Help-Schule zu spenden. Nun wurde aus den Vorschlägen von Fly & Help das Projekt der Barmherzigen Schwestern vom Hl. Vinzenz in Tansania ausgewählt. Der Club engagiert sich mit der Übernahme der Baukosten der

Schule in Tansania in Höhe von 67 000 Euro.

„Wir wollen Bildung in das Land bringen, so dass sich die Menschen in ihrem eigenen Heimatland eine lebenswerte Zukunft aufbauen können“, so die Präsidentin Isabel Klausner zur Intention der Finanzierung. Bereits beim Reichsstraßenfest und beim Donauwörther Oktoberfest wurde begon-

nen, Spenden zu sammeln. Mit Glühwein trinken und Käse-spätzleessen Bildung in Afrika unterstützen, hieß die Devise beim Kiwanis-Stand am Romantischen Weihnachtsmarkt im Ried.

Das Ziel ist es, ein ordentlich gemauertes Schulgebäude für die Vor- und Grundschule in Visiga zu errichten.

Foto: Kutzner